

## MÉDAILLE

# Franck Spicht, récompensé pour son travail à l'Afeji

**ZEGERSCAPPEL** Franck Spicht, directeur territorial Flandre maritime de l'Afeji, a reçu, samedi 19 mars, la médaille de l'Ordre du mérite des mains de Michel Tibier, président.

De notre correspondante  
CÉLIA BOURIEZ

La salle polyvalente de Zegerscappel, samedi 19 mars, était sous le signe de la reconnaissance. « Hôte d'un bien très rare, la reconnaissance du mérite », a débuté la maire de la commune, Chantal Comyn. Franck Spicht, 52 ans, a reçu la médaille de l'ordre national du mérite en obtenant le grade de chevalier. Originaire de la région, il a tenu à organiser la cérémonie de remise de sa médaille devant ses trois familles : celle professionnelle, celle des élus et surtout sa famille personnelle. Il explique d'ailleurs que ce qui lui est essentiel est « un équilibre entre vie familiale, vie professionnelle et vie communale ». Le Zegerscappelais est titulaire d'un baccalauréat obtenu au lycée du Noordover, d'une licence de droit et d'une maîtrise effectuée à la faculté de Lille. Après avoir réalisé son service militaire, il se dirige vers l'Afeji où il obtient, en 1995, le poste de chargé de mission insertion. Ses collègues et amis saluent ses compétences professionnelles ainsi que ses qualités humaines.

## UNE MISE EN LUMIÈRE DE L'AFEJI

Cet enfant de Jean Bart, un peu chauvin surtout en ce qui concerne le carnaval, remercie ses collègues et ceux qui travaillent dans cet organisme fondé en 1962. « C'est important pour



La médaille de l'Ordre national du mérite a été remise à Franck Spicht par Michel Tibier, président de l'Afeji.

moi de mettre en évidence le travail que font les salariés de l'Afeji, si j'ai eu cette médaille c'est grâce à leur travail », affirme le nouveau récipiendaire. Le directeur territorial de Flandre maritime de l'Afeji a ainsi désigné comme parrain, le président de l'institution Michel Tibier, pour lui remettre les insignes qu'il porte désormais fièrement. En plus de son engagement professionnel, Franck est aussi le premier adjoint chargé des finances et de la coordination des projets, des relations avec le monde

agricole et la gestion du cimetière, ainsi que membre de la confrérie des haricots de Flandre. La médaille bleue sur la veste, le travailleur médico-social a remercié ses proches et une personne particulière. Il salue sa famille, ses grands-parents, et Yvette, une habitante du village qui lui a envoyé un mot pour sa nomination. Pour le féliciter, elle lui disait : « La médaille sans doute l'aurais-tu mérité ? », une invitation que le nouveau médaillé déclame. « C'est une invitation à toujours rester humble. » ■